

発行 青森県立浪岡養護学校 父母と教師の会 会報128号

発行日 令和6年3月13日



浪養ゆるキャラ
「浪にゃん」

〒038-1331 青森市浪岡大字女鹿沢字平野215-6
Tel. 0172-62-6000
HP アドレス <http://www.namioka-shien.asn.ed.jp/>

第2回 家庭教育学級

12月8日(金)、第2回学習会は、「レッツ エンジョイミュージック!」と題して、楽器演奏に挑戦。講師は須藤誠教諭。まずは、須藤教諭と指導をサポートする職員の模範演奏を聴いて、仕上がりイメージ。次に、自由に楽器に触れる体験タイム。ギター、ベース、キーボード、ドラム、打楽器などのブースを一巡り。誰でも出入り自由の会場には、音楽好きな児童生徒や職員も加わって、笑顔と活気が溢れます。試奏を重ねて選んだ楽器で最後に演奏した「きよしこの夜」「スタンドバイミー」は、初挑戦とは思えない素晴らしい出来栄でした。次回は、あなたもレッツ エンジョイミュージック!



浪養のトットちゃん

校長 下川原 慶子

卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。これから多くの試験が待ち受けていることと思いますが、これまで学んできたこと、経験したことは力となり、これからの人生の支えになるはず。自分を信じて一歩一歩、歩み続けてください。今日まで深い愛情を持って育ててこられた保護者の皆様に、お子様のご卒業を心よりお祝い申し上げます。これからも陰日向にお子様のご成長を支え、見守りくださるようお願いいたします。さて、これまで全校集会で児童生徒にたくさん表彰状や技能検定、特スポ等の認定証を渡すことができました。側で励まし支えてきた学級担任を差し置いて、それらを渡せるのは校長の特権なのだと思つて心の中にんまりしております。

本校の児童生徒は皆、芸術家です。絵画、デッサン画、ICT機器を利用した色彩画、図画工作、書道、俳句、詩など、作品は多岐に渡ります。芸術家誕生の陰には、児童生徒の個性を引き出すため、表現方法を工夫し、準備に時間をかけ、根気強く関わる指導者の姿があります。学校生活で経験したことが、将来の趣味や生きがいとして自分を支えることにつながるきっかけになるかもしれません。大会や展示会への出品を通して自分を表現する機会を今後も大切にしていきたいと思つています。

また、本校には「窓際のトットちゃん」をイメージさせる「浪養のトットちゃん」たちがいます。黒柳徹子さんの幼少期もこんな感じだったろうと思つているのは私だけかもしれませんが、彼らの言動を見ていると、すばらしい才能が隠れていることを期待してしまいます。簡単なことではありませんが、個々の興味や才能を引き出すのは、指導者の役目でもあります。関わり方の積み重ねが、児童生徒の将来につながることを意識し、児童生徒としっかり向き合っていきたいと思つています。

今年度も保護者の皆様や隣接する青森病院の皆様、そして、地域の皆様には温かいご支援やご協力をいただき誠にありがとうございます。次年度も引き続きのお力添えをよろしく願ひいたします。

ベルマーク活動へのご協力

ありがとうございます

2月2日(金)、おしゃベル会が開催されました。7名の方が参加し、和やかな雰囲気です。ベルマークのカット作業や、仕分け作業などを行いました。また、「自宅でベルマーク活動」には12家庭が参加し、自宅でベルマークのカット作業を行っていただきました。今年度もとても充実した活動となりました。たくさんのご協力ありがとうございました。

今後の予定

- ・ 3月27日(水)〜4月7日(日) 年度末・年度始休業日
- ・ 4月8日(月) 入学式・始業式
- ・ 4月20日(土) 参観日・PTA総会

編集後記

今年度も、多くの方々にご協力いただき「りんごの丘」を発行することができました。心より感謝申し上げます。来年度も、PTA活動や児童生徒の活躍の様子をお伝えしていきたいと思つています。

入賞おめでとう

2023年度

「はがきでコミュニケーション」全国発表大会」
審査員特別賞(中学年の部)
小学部 齋藤 光里

令和5年度

青森県障害者芸術文化活動普及支援事業
「青森ありのまま表現展 2023」

- | | | |
|---------|-----|--------|
| 味のある造形賞 | 小学部 | 山谷 栄太郎 |
| モノクロ表現賞 | 中学部 | 鳴海 敦聖 |
| 楽しい表現賞 | 中学部 | 櫛引 快斗 |
| 豊かな表現賞 | 中学部 | 長谷川 禅人 |

- | |
|--------|
| 福澤 巨祐 |
| 小山 日向音 |
| 森 輝奈 |
| 生徒 |

独特な物語性賞 高等部 生徒





令和5年度卒業生の言葉と

お祝いのメッセージ



小学部

卒業おめでとう。これからも周りの人への感謝の気持ちを忘れずに一日一日を大切にしながら一緒に頑張ろうね！

山谷 栄太郎 母より

中学部

中学部卒業おめでとう。とても成長しましたね。高等部でもさらに一緒に成長していこうね。よく頑張った!!

鳴海 敦聖 母より

中学部卒業おめでとう。とても成長した三年間でした。とても幸せだったね！ますます成長するのが楽しみです。

加藤 一護 母より

中学部卒業おめでとう！初めは、不安ばかりだったけど、友達や先生方に助けられながら楽しく過ごせましたね。高等部に行っても唯斗らしく過ごしてね♡

小倉 唯斗 父母より

中学部卒業おめでとう。

毎日元気に学校通えたね。支えてくれた先生方、看護師さんに感謝だね。高等部でも頑張ろうね。

古村 元 父母兄より

巨祐、中学部卒業おめでとう!! たくさんの人に支えられて過ごした三年間だったね。これからも一緒に頑張ろうね。福澤 巨祐 母より

福澤 巨祐 母より

三年間無事に通学できた事、嬉しく思います。これからも禅人のペースで楽しく勉強しようね。

長谷川 禅人 父より

高等部

卒業おめでとう。学校生活本当によく頑張りましたね。これからも自分のペースで大丈夫だよ。応援しています。

母より

卒業おめでとう。中学部から六年間、ほぼ休まず登校した事はすごい事だと思います。頑張りましたね。

母より

卒業おめでとう。

病気に負けずに、よく頑張りましたね。これからは療育を楽しんで生活してください。

母より

たくさんの先生方の支援を受けて、無事に卒業出来て良かったね。これからもがんばってね

台丸谷 陸 母より

卒業おめでとう。十八年間頑張ったね。これからも沢山の笑顔で一步步乗り越えていこうね。楓夏なら大丈夫!

葛西 楓夏 母より

高等部卒業おめでとう。たくさんの学校行事に参加できて、楽しかったね。

これからも笑顔で元気に楽しく過ごしてね。

佐藤 敏子 姉より

高等部卒業おめでとう。貴重な学生生活を共に過ごす事ができ感謝しています。三年間、頑張ったね!ありがとう。

木村 正美 妹より

卒業おめでとうございます。色々な出来事がありましたが無事卒業をむかえ喜ばしく思います。

母より

